

HERMANDADES | Domingos de Mayo

El desfile procesional de la Hermandad de la Caridad cierra la primera cita de los Domingos de Mayo

La Hermandad del Buen Suceso coge desde este lunes el testigo en esta fiesta genuinamente prieguense

Redacción

Lunes 6 de mayo de 2013 - 09:35



El desfile procesional de María Stma. De los Desamparados cerró ayer domingo la primera cita de los Domingos de Mayo de Priego, con la que se abrió la pasada semana este ciclo festivo.

A las 20:30 horas tenía lugar la salida de la titular mariana de la conocida popularmente como hermandad de la Caridad. A hombros de sus costaleros y sin el palio que habitualmente la cubre en Semana Santa, la virgen de la Caridad realizó su tradicional itinerario, acompañando musicalmente al cortejo la Banda Municipal de Música de Moraleda de Zafayona, así como las ataviadas con la clásica mantilla española.

De esta manera se cerraba el programa de las fiestas de la Caridad, que desde el lunes de la pasada semana se ha venido desarrollando en la parroquia de la del septenario en honor a su imagen titular.

El jueves tuvo lugar la ofrenda floral y besamanos a María Stma. de los Desamparados, llegando al fin de semana, donde en la noche del sábado se celebró la tradicional rifa de regalos en el local anexo al ayuntamiento.

Junto al desfile procesional, el programa de las fiestas de la Caridad se completó el domingo con la celebración de la solemne función religiosa, en la que tomó parte la Coral Alonso Cano.

Así y tras la primera cita del mayo festivo prieguense, desde este lunes la Hermandad del Buen Suceso cogerá el testigo con un amplio programa de actos y cultos religiosos, que se celebrarán en la iglesia de San Francisco, en honor a la imagen mariana.

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)